

DIARIO	MAGAZINE	EL VIAJERO	PLANETA SOSTENIBLE	TIENDA !	DISEÑO WEB	GRUPO SIGLO XXI
CHARLAS DIGITALES EUROPEAS '09 Envía tu pregunta	F. Sosa (UPyD) Lunes, 19.30 h	M. Durán (C's) Martes, 20 h	R. Tremosa (CEU) Miércoles, 16.30 h	Oriol Junqueras (EP) Miércoles, 17.30 h	Willy Meyer (IU) Jueves, 17.30 h	López Aguilar (PSOE) Viernes, 18.30 h

SIGLO XXI | DIARIO DIGITAL INDEPENDIENTE, PLURAL Y ABIERTO

23€ IVA y envío incluidos **Reprodución** Caben más c

Viernes, 22 de mayo de 2009 • Actualizado a las 17:54 (CET) • El tercer diario digital más leído según OJD • F

[VÍDEOS !](#) | [IMÁGENES](#) | [ÚLTIMA HORA](#) | [ENCUESTAS](#) | [EL TIEMPO](#) | [PÁGINAS BLANCAS](#) | [PÁGINAS AMARILLAS](#) | [CALLEJERO](#) |

OPINIÓN Firmas Viñetas
ENTREVISTAS Y CHARLAS DIG.
ESPECIALES
PUBLICIDAD • Cursos • Másters
ESPAÑA
INTERNACIONAL
DEPORTES Fútbol Baloncesto Motor Tenis Balonmano Ciclismo Golf Vela y Copa Am. Atletismo Más noticias
ECONOMÍA Vivienda Automóviles
CULTURA Y OCIO Cine Televisión Música Libros
SOCIEDAD Sucesos y tribu. Ciencia y salud Religión Prensa y medios Educación Gente
Gastronomía, vinos y lugares J. Ruiz de Infante
Toros Ignacio de Cossío
PUBLICIDAD

Sanidad

Un experto de la Asociación Española de Pediatría insta a continuar con la vacunación contra el VPH

Publicado el jueves 21 de mayo de 2009 a las 17:54 horas.

VALENCIA, 21 (EUROPA PRESS)

El pediatra del Hospital Clínico Universitario de Santiago de Compostela y vocal de la Comité Asesor de Vacunas de la Asociación Española de Pediatría (AEP), Federico Martín Torres, recomendó hoy a los padres de niñas adolescentes de la Comunitat "continuar con normalidad" con la vacunación contra el virus del papiloma humano (VPH) para prevenir el cáncer de cuello de útero, que "provoca la muerte de dos mujeres al mes en la Comunitat".

La vacunación contra el virus del papiloma humano fue uno de los aspectos abordados en la VIII Reunión Enfermería y Vacunas/Curso de Actualización y Formación Continuada en Vacunaciones para Enfermería del Consejo de Enfermería de la Comunitat (Cecova), según informó esta entidad en un comunicado.

En la jornada, organizada por el Grupo de trabajo en Vacunaciones del Cecova con la colaboración los colegios de Enfermería de Valencia, Castellón y Alicante, Martín Torres, que abrió las jornadas, aseguró que "la evidencia científica que avala las vacunas frente al VPH es incontestable, y ningún experto cuestiona su seguridad y su eficacia".

"Mueren dos mujeres al mes en la comunidad Valenciana como consecuencia de un cáncer de cuello de útero; puede que para algunos sean pocas, pero a la mayoría nos parecen demasiadas si tenemos en cuenta que son evitables mediante vacunación", explicó.

En este sentido, ante los 150 profesionales de Enfermería reunidos en el salón de actos del Colegio de Enfermería de Valencia y otros tantos que siguieron la jornada por videoconferencia desde los colegios de Enfermería de Alicante y Castellón, Martín Torres advirtió de que "todos los profesionales de la salud y, de forma particular la Enfermería, jugamos un papel clave en la información, la formación y

- » [Enviar una carta a](#)
- » [Imprimir esta página](#)
- » [Guardar y compartir](#)
- Menéame
- Google
- Yahoo!
- Windows Live
- Digg
- Delicious
- Technorati

[Otros textos de](#)



la implementación práctica adecuadas de la vacuna frente a VPH".

Además, garantizó que "no existe ningún motivo objetivo y real de preocupación en relación a la seguridad de las vacunas frente al virus del papiloma humano". "Es esencial completar la pauta vacunal de forma correcta para garantizar los beneficios de las vacunas frente a VPH", reclamó el experto invitado por el Cecova, que recordó que tras la primera dosis hay un período de un año para recibir las dos dosis siguientes sin las que la protección contra el virus es "inexistente".

Además, advirtió de que "hay muchas niñas que con motivo de las falsas alarmas producidas en los medios de comunicación en relación a la seguridad de las vacunas frente a VPH, no han completado o incluso ni han iniciado su vacunación". "El riesgo que implica la vacunación frente a una enfermedad es siempre muy inferior al riesgo que supone padecer esa enfermedad", afirmó.

"Existen ocasiones en los que la falta de información adecuada o la ignorancia llevan a un individuo voluntariamente a impedir la vacunación de su hijo. Sin embargo, la mayoría de los detractores de las vacunas son personas insolidarias y egoístas, hasta el punto de poner en riesgo la vida de sus propios hijos, sin la formación ni la capacitación adecuadas para tomar tales decisiones, y basándose en suposiciones o argumentaciones pseudocientíficas", advirtió.

Además, recordó que "todos los organismos científicos y reguladores, internacionales y nacionales competentes, así como nuestras autoridades sanitarias, han descartado cualquier relación biológica o causal entre la vacunación frente a VPH y los cuadros clínicos de las dos niñas de Valencia", explicó el experto en Vacunas de la AEP, que advirtió de que "a pesar de haberse descartado por completo cualquier relación causal entre las vacunas de VPH y los casos de las niñas de Valencia, se ha generado un clima de enorme desconfianza, con consecuencias nefastas para la protección real de nuestras niñas y mujeres".

Al respecto, Martínón Torres defendió que "la Enfermería debe aceptar su responsabilidad clave en la difusión e implementación de las vacunas del VPH, y más aun en momentos mediáticamente tan complejos y que tanto están comprometiendo la percepción del enorme beneficio que supone la vacunación frente al VPH".

Comentarios

Escriba su opinión

Nombre y apellidos *

E-mail (no se muestra) *

Web

Comentario (máx. 1.000 caracteres) *

Publicar

(*) Obligatorio.

NORMAS DE USO

- » El botón 'Publicar' se activa tras rellenar los campos obligatorios.
- » Puede opinar con libertad utilizando un lenguaje respetuoso.
- » Escriba con corrección ortográfica y gramatical.
- » El editor se reserva el derecho a borrar comentarios inadecuados.

[Información corporativa](#) | [Estadísticas](#) | [Publicidad](#) | [Contacte con noso](#)

© SIGLO XXI | Director: Guillermo Peris Peris | Tel: (+34) 669 104458 | info@diariosiglox:
Prohibida la reproducción total o parcial de los contenidos. Toda responsabilidad derivada de los textos recae sobre si